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Résumé  

           Les réseaux sociaux sont devenus un élément incontournable de la vie quotidienne, 

offrant une plateforme pour l’interaction sociale, le partage d’informations et l’expression de 

soi. Les utilisateurs interagissent avec ces plateformes en fonction de leurs intérêts personnels, 

créant ainsi une multitude de données pour les analystes de données. Cependant, les 

utilisateurs ne sont pas toujours actifs sur les réseaux sociaux et leurs intérêts peuvent évoluer 

rapidement. Le développement des réseaux sociaux entraîne une croissance rapide du volume 

d’informations disponibles, rendant difficile pour l’utilisateur de trouver les informations 

pertinentes. Cependant, les réseaux sociaux collectent constamment des données sur les 

utilisateurs, offrant ainsi une opportunité d’évoluer leurs centres d’intérêts.  

            L’objectif de notre travail consiste à exploiter les données et les activités sociales de 

l’utilisateur en vue de l’évolution de ses centres d’intérêt afin de l’aider à trouver le contenu 

qu’il cherche, ainsi que d’enrichir son profil social. À cet effet, notre projet vise à modéliser 

l'évolution des centres d’intérêt des utilisateurs passifs et actifs en exploitant leurs postes du 

dataset Reddit et cela à l’aide des techniques d’apprentissage automatique, telles que les 

arbres de décision, la régression logistique, les réseaux de neurones CNN, RNN et ANN. 

Nous avons effectué une étude comparative entre ces techniques et notre système d’évolution 

fondé sur le réseau de neurones CNN, qui a fourni de meilleurs résultats. 

Mots clés :  Réseau social, Profil social, Evolution des intérêts, Réseau de neurone, CNN, 

Centre d’intérêt. 

 

   Abstract 

               Social networks have become an essential element of the daily live, offering a 

platform for social interaction, information sharing, and self-expression. Users interact with 

these platforms based on their personal interests, creating a multitude of data for data analysts. 

However, users are not always active on social networks, and their interests can evolve 

rapidly. The development of social networks leads to a rapid growth in the volume of 

available information, making it difficult for the user to find relevant information. However, 

social networks constantly collect data on users, offering an opportunity to evolve their 

interests.  

                The objective of our work is to leverage user data and social activities to evolve 

their interests in order to help them find the content they are looking for and enrich their 

social profile. To this end, our project aims to model the evolution of interests for both 

passive and active users by leveraging their posts from the Reddit dataset, using machine 

learning techniques such as decision trees, logistic regression, CNN, RNN, and ANN. We 

conducted a comparative study between these techniques and our evolution system based on 

the CNN neural network, which yielded better results. 

Keywords : Social network, Social profile, Evolution of interests, Neural network, CNN, 

Interests. 
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